

令和7年度 学校だより



りんごの里から 4月号

青森県立弘前第一養護学校 令和7年4月28日発行 校長 石戸谷 恒鋭

SDGs（持続可能な開発目標） Goal 4（質の高い教育をみんなに）

ご入学、ご進級 おめでとうございます。

小学部18名、中学部21名、高等部18名の新生を迎え、全校児童生徒224名で令和7年度が始まりました。教職員は、28名が仲間入りし131名となります。このほか、スクールバス運行や給食業務にかかわる皆様のご協力を得ていくこととなります。

本校は、令和5年度より特色ある教育活動として、小学部段階からSDGsの概念を取り入れた教育活動を展開しています。持続可能な地域社会にしていくために、自分たちは今何ができるのかを考え、行動し、発信していく力を育てることが、一人一人の自立と社会参加につながるものと考えています。今年度、この教育活動が3年目を迎えるにあたって、12月には取り組みの成果について県内外に発信する場を設けることとしております。

今年度も本校の教育活動の基礎基盤となる

【学校教育目標】

「健康で明るく、たくましく、主体的に生きるこどもの育成」

【目指す児童生徒像】

「生活習慣の形成を図り、健康的な日常生活ができる」

「主体的に学習に参加し、自分なりに精一杯表現できる」

「相手を思いやり、楽しい集団活動ができる」

「勤労への喜びと感謝の気持ちを持ち、たくましく生きることができる」

【目指す学校像】

ひ：「**ひ**かり輝くこどもたちが」

ろ：「**いろ**んなことを好きになり」

い：「**い**っぱい**い**っぱいの成長を大切に」

ち：「**チ**ャレンジできる学校」

を大切にし、子どもたちの笑顔があふれ、楽しく、幸せを感じられる「質の高い教育」をめざした教育活動を進めてまいります。

本校は昭和40年に県立青森養護学校弘前分校として開校し、今年度創立60周年という節目の年を迎えます。この記念すべき年をこどもたち、保護者の皆様、本校に関係する皆様とともに、お祝いをしていくこととしております。

今年度も引き続き、本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

幸せを与える学校、持続可能な地域社会の創り手となる人材を育てる学校

祝 創立60周年 弘前第一養護学校

